



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

CUARTO PODER
DE CHIAPAS
ES DIARIO VIVIR

23/12/2023

LEGISLATIVO

Pérez-Jaén y Max Kaiser se suman a Gálvez

La precandidata a la presidencia de la coalición Fuerza y Corazón por México, Xóchitl Gálvez, anunció la integración a su equipo de María Elena Pérez-Jaén, excomisionada del INAI, y del analista Max Kaiser. A través de X la aspirante a la presidencia dio la bienvenida a los nuevos integrantes de su proyecto. Detalló que Pérez-Jaén apoyará en la mesa de transparencia y rendición de cuentas, mientras de Kaiser aportará en temas de anticorrupción. “Seguimos creciendo con los mejores para hacernos aún más fuertes”, escribió Gálvez.

<https://www.cuartopoder.mx/nacional/perez-jaen-y-max-kaiser-se-suman-a-galvez/475137>